



LA POLÍTICA INDUSTRIAL PARA EL CRECIMIENTO ECONÓMICO Y DESARROLLO EN LOS PAÍSES EN DESARROLLO

William Fernando Valdivia Altamirano¹, Virginia Azuara Pugliese² y Miguel Angel Vega Campos³

1 UASLP Coordinación Académica Región Altiplano Oeste, 2 [Otra Compañía/Institución]UASLP Coordinación Académica Región Altiplano Oeste, 3 [Otra Compañía/Institución]UASLP FCA. wvaldi@outlook.com

La política industrial es parte de la política económica, ambas pueden ser poderosos instrumentos para el crecimiento económico y el bienestar de los países, como se evidencia en los países avanzados, donde coinciden desarrollo industrial y mayor bienestar. Dada la importancia de la política industrial, este trabajo ahonda en su conceptualización, en particular desde la perspectiva de los países en desarrollo en el contexto de la globalización, considerándola como parte de las políticas y no aisladamente, se presenta dos tipos de clasificación de las políticas industriales, se revisa el caso de las políticas industriales en relación con las Cadenas Globales de Valor, finalmente se realizan sugerencias sobre la política industrial y de innovación. El estudio es una aproximación a la política industrial abordando su evolución histórica y los énfasis u orientaciones que están en la evolución, para ello se aborda la bibliografía relevante. Las conclusiones son: la definición sobre la política industrial ha ido evolucionando, así como sus instrumentos, al calor del debate económico y la realidad, en la actualidad es más participativa, flexible y adecuada a diversos sectores y acciones.

Palabras clave: Política industrial. Política económica. Crecimiento económico.